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Abstract (en)
Fault current in the equipment is detected by a pref. fusible resistance (10) in a brittle insulating housing (6) contg. a small explosive charge (11)
which blows the Al or alloy casing (4) into two separate parts (12, 13) contg. the respective electrodes (7, 8). The explosion renders visible the
coloured coating (16) on the outside of the one part (13), and also establishes a galvanic connection for diversion of the fault current. Gas is ejected
in predetermined directions through openings (15) in the other part (12) which may incorporate filters to confine solid particles within the casing.

Abstract (de)
Die Anzeigevorrichtung (3) dient der Signalisierung eines fehlerhaften Zustands eines elektrischen Apparates, insbesondere eines
Überspannungsableiters (1). Sie enthält einen in einem Isolierstoffgehäuse (6) befindlichen Sensor (Widerstand 10) zur Erfassung eines durch
den Apparat fliessenden Fehlerstroms sowie ein das Isolierstoffgehäuse (6) umgebendes, zweiteiliges Metallgehäuse (4). Der Sensor (10)
und das Isolierstoffgehäuse (6) sind Teil eines Schaltelementes (5). Dieses Schaltelement (5) sprengt beim Auftreten des Fehlerstroms durch
Druckgasbildung das Isolierstoffgehäuse (6) auf und verschiebt die beiden Teile (Schalen 12, 13) des Metallgehäuses (4) unter Sichtbarmachung
des Anzeigeelementes (16) und unter Bildung einer den Fehlerstrom übernehmenden galvanischen Verbindung. <IMAGE>
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